



Ciudad de México, a 09 de mayo de 2024

BOLETÍN CONJUNTO 219/2024

ANUNCIAN GOBIERNO CAPITALINO, IMSS E IMSS-BIENESTAR BASIFICACIÓN DE 4 MIL 877 TRABAJADORES DE LA SALUD EVENTUALES Y QUE APOYARON EN LA PANDEMIA DE COVID-19

- El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, aseguró que esta acción fortalece y mejora los servicios de salud capitalinos, además de brindar estabilidad y tranquilidad al personal; recordó que en una primera etapa se otorgó plaza a otros 6 mil 059 trabajadores
- El titular del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto, detalló que de los 4 mil 877 trabajadores, 551 son médicos especialistas; 935 médicos generales; 2 mil 123 de Enfermería; 995 de la rama paramédica; 240 de ramas afines y 33 de acción comunitaria
- El director general del IMSS-BIENESTAR, Alejandro Calderón Alipi, recordó que 23 entidades federativas se incorporaron a estos servicios de salud y destacó que la transición en la Ciudad de México ha permitido adquirir siete tomógrafos nuevos, así como rehabilitar diversas instalaciones

El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama; el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto, y el director general del IMSS-BIENESTAR, Alejandro Antonio Calderón Alipi, informaron que este mes se va a concretar la basificación de 4 mil 877 trabajadoras y trabajadores de la salud, gracias a la incorporación de la Ciudad de México a los Servicios de Salud IMSS-BIENESTAR.

Se suman a las 6 mil 059 personas basificadas en una primera etapa y a 173 médicas y médicos especialistas contratados por convocatoria, lo que da un total de 11 mil 109 integrantes que ya cuentan con una plaza.

“Este proceso de basificación ha venido beneficiando a cada vez más personas, a un segmento cada vez más amplio del personal de salud en la Ciudad de México, (...) es muy buena información para los trabajadores de la salud y por supuesto para los servicios de salud, porque la estabilidad en el empleo, la mejora de las condiciones, la mejora salarial, por supuesto que ayuda a mejorar el servicio para usuarios y derechohabientes en los Servicios de Salud Pública”, aseguró el Jefe de Gobierno.

En conferencia de prensa, el mandatario destacó que la Ciudad de México es una de las entidades más beneficiadas con la basificación a través del IMSS-BIENESTAR y recordó que implica brindar atención médica a cualquier persona sin seguridad social, lo que garantiza un servicio universal, gratuito, integral y de calidad.

Añadió que el IMSS-BIENESTAR también permite mejorar el equipamiento y las instalaciones de los hospitales, por ejemplo, con la adquisición de tomógrafos y la rehabilitación de diversos hospitales públicos.



“Nos fortalece mucho en la calidad de los servicios de salud, yo quiero agradecer aquí, sobre todo, el apoyo del Presidente Andrés Manuel López Obrador para la Ciudad de México, en este proceso del IMSS-Bienestar, en este proceso de transferencia de los servicios al IMSS-Bienestar, ya tenemos aquí un resultado que es muy importante. No es nada más que los hospitales y los Centros de Salud pasen al Gobierno Federal o al IMSS-Bienestar, sino que, al hacerse este paso, miles de trabajadores obtienen una estabilidad laboral, pasan de empleos precarios a empleos estables, seguros, con estabilidad laboral y, además, en ese tránsito obtienen una estabilidad que nos va a beneficiar mucho en los servicios de salud aquí en la Ciudad de México”, agregó.

Por su parte, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto, detalló que de los 4 mil 877 trabajadores de la salud de la Ciudad de México que serán basificados con IMSS-Bienestar, 551 son médicos especialistas; 935 son médicos generales; 2 mil 123 de enfermería; 995 de la rama paramédica; 240 de ramas afines y 33 de acción comunitaria.

Señaló que en 2 mil 786 casos se trataba de personal con un contrato eventual y 2 mil 091 para la atención durante la pandemia de COVID-19, y a partir de este 15 de mayo se les comenzará a pagar con el contrato fijo.

“Estas personas trabajan directamente en alguno de los 184 hospitales y Centros de Salud que están como parte de la transferencia de la Ciudad de México hacia el IMSS-Bienestar”, precisó.

El titular del IMSS añadió que debido a la buena respuesta tras la convocatoria para la contratación de médicos de especialidades troncales emitida en abril, se amplió a 173 el número de contrataciones para los hospitales de la Ciudad que tienen necesidad de cobertura en algún turno.

También señaló que serán contratadas 718 enfermeras y enfermeros especialistas para operar en hospitales de la Ciudad, convocatoria que ya fue lanzada.

A su vez, mencionó que ya se iniciaron las asambleas para el programa “La Clínica es Nuestra”, proyecto para conformar comités de personas usuarias en el Primer Nivel de Atención que determinen las acciones de infraestructura a realizar en sus Centros de Salud.

En tanto, el director general del Órgano Público Descentralizado IMSS-BIENESTAR, Alejandro Calderón Alipi, indicó que en el transcurso de mayo, se van a sumar 12 mil 535 trabajadores a los estados adheridos a los servicios de salud para el Bienestar, entre médicos generales, especialistas y trabajadores de la salud de otras categorías.

“¿Por qué menciono estos 12 mil 535 trabajadores? Porque con esos 12 mil 535, no solo se ve beneficiada la Ciudad de México, sino los 22 estados adicionales que pertenecen al Sistema de Salud IMSS-Bienestar, entonces no vemos una entidad como una isla, sino que realmente vemos todo el sistema de salud y estamos ampliamente coordinados”, resaltó.



Recordó que IMSS-BIENESTAR está presente en 23 entidades como un sistema de salud orientado a la universalización de los servicios y al fortalecimiento de los niveles de atención, basado en el Modelo de Atención a la Salud (MAS) Bienestar, que impulsa un Primer Nivel resolutivo que permita optimizar la atención en hospitales de Segundo Nivel y de Alta Especialidad.

Refirió que en la Ciudad de México se cuenta con siete tomógrafos nuevos que están en funcionamiento, los cuales permiten a los profesionales de la salud contar con equipo de Imagenología de última generación para tomar las mejores decisiones y brindar tratamientos oportunos.

En la conferencia de prensa también estuvieron presentes la secretaria de Salud de la Ciudad de México, Oliva López Arellano; el titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrado del IMSS en Ciudad de México, Luis Rafael López Ocaña y el coordinador estatal del IMSS-BIENESTAR en la Ciudad de México, José Alejandro Ávalos Bracho.

–o0o–

LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/16hBEEOfSSDSOqNr7EQihAIQUT7XCLiPn?usp=sharing>

LINK VIDEO

<https://we.tl/t-p4l0XjMilB>